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Beitrag von „putzi“ vom 8. Juli 2011, 07:45

Glaub ich fast net, oder denkst du Söder würde ohne vorher den Seehofer zu fragen
eigenständig was von sich geben?

Was an Olympia in München also in Garmisch so toll gewesen wäre muss mir mal einer
erklären. Garmisch hat bereits ne mehr als ausreichende Infrastruktur, die Sportanlagen wären
genau einmal benutzt worden und von den Folgen für die Umwelt will ich gar nicht reden.
Das Argument das alle Kohle nach München bzw. Oberbayern gepumpt wird halt ich nicht für
Kriegsentscheidend, das tuts doch so auch scho.
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